



LA MAQUINA

JULIO 2025
Novel Inicial

ESPACIO DE MEJORA INSTITUCIONAL

En el marco de la evaluación sobre la implementación del nuevo Diseño Curricular para salas de 4 y 5 años y del Marco General, realizamos el Espacio de Mejora Institucional con las docentes de Nivel Inicial.

Repasamos novedades, compartimos el Proyecto Escuela y utilizamos las rúbricas elaboradas por el Ministerio para diagnosticar, a partir de evidencias, en qué nivel nos encontramos como institución.

Este análisis nos permite proyectar medidas para fortalecer y mejorar nuestra propuesta pedagógica, asegurando una enseñanza contextualizada, centrada en los aprendizajes prioritarios, el desarrollo de capacidades y la educación emocional como pilar del bienestar y la formación integral.



DEJANDO HUELLAS

Con el objetivo de integrar y celebrar a estudiantes de sala de 5, 7° grado y 5° año, los profesores de Educación Física organizaron una jornada de juegos inolvidable.

La propuesta unió simbólicamente a los tres niveles, resaltando el cierre de cada etapa escolar y la importancia de los vínculos construidos.

Los egresados asumieron un rol protagónico, guiando a los más pequeños y reforzando su sentido de pertenencia, en una experiencia significativa, afectiva y compartida.



9 DE JULIO- DÍA DE LA INDEPENDENCIA

En una propuesta que reunió a todas las salas, los niños de Nivel Inicial reflexionaron, junto a sus docentes, sobre el valor de ser independientes.

A través de actividades lúdicas, vivenciaron acciones que fortalecen su autonomía: poner la mesa, preparar el bolso de natación, colgar la ropa o ponerse las zapatillas solos.

Con el juego como protagonista y desde experiencias concretas, conmemoraron esta fecha especial entendiendo que:

Ser libres también es poder hacer las cosas por uno mismo.



REUNIONES DE FAMILIAS EN EL JARDÍN

Como cierre del primer período del Ciclo escolar, las familias de Nivel Inicial participaron de una reunión junto a las docentes de cada sala.

Allí, recordaron los proyectos y actividades que hicieron sus hijos en esta primera etapa llena de aprendizajes y momentos significativos.

Se trató de una instancia sumamente valiosa, que fortaleció el vínculo entre la escuela y las familias, permitió celebrar los logros alcanzados, reflexionar sobre el proceso recorrido y proyectar juntos los desafíos para lo que viene.



HÁBITOS SALUDABLES

En el marco del Proyecto de Alimentación Saludable, las clases de natación del Nivel Inicial se llenaron de juegos, movimiento y mucha diversión.

A través de propuestas en el medio acuático, los niños desarrollaron habilidades motrices, aprendieron a cuidar su cuerpo, a reconocer los alimentos que los nutren y a fortalecer hábitos que los acompañarán en su crecimiento.

La educación y el deporte, pilares de una infancia saludable, se vivieron en cada actividad como una oportunidad de aprendizaje integral.



CONCIENCIA AMBIENTAL EN ACCIÓN

En el marco de un evento de concientización ambiental junto al Club Atlético River Plate, el Nivel Inicial participó con su propio stand de **ECO-JUEGOS**, muchos de ellos creados por los niños con gran creatividad y entusiasmo.

Durante la jornada, también se presentaron propuestas de los niveles Primario y Secundario, en las que los alumnos del Jardín participaron activamente, disfrutando y aprendiendo sobre la importancia de cuidar nuestro planeta.





AGOSTO 2025

Nivel Inicial

INICIACIÓN DEPORTIVA: UN PUENTE ENTRE NIVELES

Los alumnos de 3° año del Nivel Secundario planificaron, en la materia Deportes abiertos y cerrados 1, una clase especial para la sala de 5 años "Naranja" – Los Narangenios–.

A través de juegos y propuestas motrices, los más grandes acompañaron a los más pequeños, promoviendo el trabajo en equipo, la empatía y el disfrute del movimiento.

Una jornada que fortaleció vínculos y resaltó el valor educativo del deporte.



DÍA DEL NIÑO EN EL JARDÍN

En el Jardín del Colegio River celebramos la magia de ser niños con una jornada llena de disfraces, juegos, risas y momentos compartidos. Todas las salas se unieron en una divertida propuesta de baile, disfrutando juntos de la alegría de esta fecha tan especial.

Las salas de 2 y 3 exploraron en el espacio Maker, ambientado con materiales pensados para la curiosidad y el juego, mientras que las salas de 4 y 5 participaron de circuitos motrices organizados por los profesores de Iniciación Deportiva.

Fue un festejo lleno de ternura, movimiento y diversión, que quedará guardado en el recuerdo de todos.



ENCUENTRO CON FAMILIAS POSTULANTES 2026

Recibimos a las familias interesadas en sumarse al Nivel Inicial en el ciclo 2026 y compartimos una cálida reunión informativa. Durante el encuentro recorrimos las instalaciones del COLEGIO, presentamos nuestra propuesta educativa y conversamos sobre el día a día escolar.

Fue un espacio de diálogo y cercanía que permitió despejar dudas, compartir expectativas y dar a conocer el proyecto que nos entusiasma para acompañar a los niños en sus primeros pasos escolares.

INFORMACIÓN GENERAL

JORNADA COMPLETA

Horario de ingreso: 8.45 hs

Horario de salida: 16.30 hs

Opción de Pre-hora Ingreso: 8.00 hs



USO DE TODAS LAS INSTALACIONES DEL CLUB

Gimnasios cerrados
Pileta climatizada
Plaza exclusiva Nivel Inicial
Canchas y patios descubiertos
Sector arbolado



VINCULACIÓN DIRECTA CON EL CLUB

Centro de iniciación deportiva y todos los deportes



11° CONGRESO DE INNOVACIÓN EDUCATIVA COMPARTIR

El 29 de agosto vivimos una jornada única en el Hotel Sofitel Los Cardales, donde líderes educativos de todo el país se reunieron para repensar la escuela que el mundo necesita.

Entre charlas inspiradoras, experiencias compartidas y mucho intercambio, recorrimos juntos los ejes del Congreso: inteligencia tecnológica, bienestar socioemocional, liderazgo transformador y posicionamiento institucional.

Una experiencia enriquecedora que fortaleció redes y celebró el compromiso con la transformación educativa.

